

Sozialismus jeder Bevölkerungsschicht erläutert, ja nachgewiesen werden, daß der Aufbau des Sozialismus allen nützt und Sache aller in der Nationalen Front vereinten Kräfte unter Führung der Arbeiterklasse und ihrer Partei ist. In diesem Zusammenhang wurden in ständiger angestrengter Arbeit die Hetze und die Verleumdungen des Gegners, denen unsere Bevölkerung an der Grenze besonders ausgesetzt ist, zurückgedrängt und zerschlagen. Es waren solche Argumente des Gegners wie „Wenn im Eichsfeld der Sozialismus aufgebaut wird, darf in ein paar Jahren niemand mehr zur Kirche gehen“ oder „die christlich gebundenen Menschen können sich im Sozialismus nicht entwickeln, die haben nur Nachteile“.

Als wir mit unseren Menschen den Aufbau der modernen Großspinnerei in Leinefelde diskutierten und ihnen klarmachten, nur ein sozialistisches Land baut solch ein großes Werk unmittelbar an seiner Grenze auf, heulten die Gegner: „Das ist alles nur Propaganda. Diese Pläne und Skizzen sind auch in ein paar Jahren noch ein Stück Papier.“ Heute aber, wo die erste Halle errichtet ist, wo eine ganze neue Wohnstadt entsteht, wo der Ort Leinefelde ein einziger Bauplatz ist und wir dem Parteitag das erste Garn übergeben können, erfinden sie einen neuen Dreh. „Der Aufbau dieses Werkes führt zur Zerrüttung und Zerstörung des harmonischen Familienlebens der Eichsfelder Familien.“

Mit solchen Plattheiten und Argumentationen können diese Kräfte auch bei unseren Menschen nicht mehr ankommen. Auch unsere Bürger haben erkannt und erkennen immer mehr, daß nicht Geschrei und Geschmier westdeutscher Rundfunkstationen und Zeitungen, sondern unsere eigenen Taten die Zukunft auf dem Eichsfeld sowie in ganz Deutschland entscheiden. Die gesellschaftliche Praxis unserer sozialistischen Entwicklung überzeugte sie davon.

Uns gelang es, durch die Entwicklung einer zielgerichteten und alle Schichten der Bevölkerung erfassenden politisch-ideologischen Erziehungsarbeit besonders in den letzten Jahren sichtbare Fortschritte in der Entwicklung des sozialistischen Bewußtseins zu erzielen. Besondere Höhepunkte erreichten wir bei der großen Volksaussprache zum Nationalen Dokument, wo außer vielen Veranstaltungen unter anderem über 5000 Werktätige in mehr als 200 Zirkeln die wichtigsten Fragen dieses Dokumentes studierten. Wir bemühten uns, diesen Stand der Arbeit nicht abreißen zu lassen, und führten diese politische Massenarbeit an Hand des Studiums der Diskussion zum „Grundriß der Geschichte der deut-